

„Start mit einer Spende an DKMS“. 20. Gäulauf in Gommersheim.

Geschrieben von: Stich Manuel
Mittwoch, 21. Juni 2023

(hei) Die diesjährige Startgebühr des Gäulaufs in Gommersheim beinhaltete eine 2-Euro-Spende an die DKMS (Stammzellen-Spenderdatei) die sich bekanntlich mit Blutkrebs bzw. Blutkrankheiten beschäftigt. Eine sinnvolle Abgabe, die auch von Läufer(innen) gerne honoriert wird. Wie eigentlich immer, gab es auch an diesem Mittwoch-Abend vor Fronleichnam hochsommerliche Temperaturen, was insbesondere den „Halbmarathonies“ zu schaffen machte. HM: Stefan Birner hatte trotz der Hitze einen schnellen Lauf, als insgesamt 8. erkämpfte er sich Platz 2 der M50 in 1.30,11h. Den anstrengenden Run hatte sich auch Julia Schöffner gut eingeteilt, sie holte sich in 1.47,02h einen verdienten 3. Platz in der W40. Als Begleiter und in der gleichen Zeit (1.47,02h) überschritt auch Stephan Hammer die Ziellinie am Gommersheimer Sportplatz. Die 10km-Läufer hatten es an diesem Abend etwas leichter, Michael Masser finishte die Mittelstrecke in 51,08 min und Werner Heiter kämpfte sich in 53,01 min auf den 2. Platz in der M70. Judith Hammer walkte die 7,5 km in respektablen 1.03,54h.